

## Schön ist die Welt – ein hoffnungsvoller Liederabend

### Der MGV begeisterte beim Liederabend

Mit dem Begrüßungssong „Oberschwaben, wir sind Oberschwaben“ betreten die Sänger des MGV Steinhausen-Muttensweiler die Bühne, um nach der langen Pandemiepause ihr Publikum mit fröhlichen Liedern zu begeistern.

Chorvorstand Harald Nessensohn ging in seiner launigen Begrüßung auf das Motto des Abends „Schön ist die Welt“ ein. Trotz aller Widrigkeiten sollten wir doch die schönen Seiten dieser Welt, besonders unserer Heimat, nicht aus den Augen verlieren.



Der Oberschwabenspruch „Aufrichtig und grad heraus“ und „Ich ging einmal spazieren“ war eine Hommage an die manchmal etwas kauzigen Oberschwaben.

Auch den mit dem Publikum gemeinsam gesungenen Liedern „Auf du junger Wandersmann“ und „Wohlauf in Gottes schöne Welt“ huldigte man der Schönheit der Heimat.

Die poetischen Texte, kabarettistisch vorgetragen von Chorleiter KMD Matthias Wolf, halfen der Fröhlichkeit des Abends auf die Sprünge.

Das Doppelquartett, ebenfalls unter der Leitung von Matthias Wolf, zauberte den Zuhörern ein Lächeln ins Gesicht. Besonders das „I sott a Motorräde hau“ (Solist: Gerhard Schreg) und „Sie will ja nach Sevilla“ passten hervorragend ins Programm.

Der Höhepunkt des Liederabends war nun angesagt. Das von KMD Matthias Wolf arrangierte Potpourri „Schön ist die Welt“ war etwas ganz Besonderes. Nicht nur den Sängern merkte man die Identifikation mit diesem Chorsatz an, sondern auch das Publikum honorierte den Vortrag mit begeistertem Applaus.

Mit einem Schmunzeln kam dann das „Hans bleib no do“ als Überleitung zu den Schlusschören „Nun ade du mein lieb Heimatland“ und „Im schönsten Wiesengrunde“, bei den sich mit einem kräftigen Applaus bedankenden Zuhörern an.

Mit zwei Zugaben bedankten sich die Sänger beim Publikum und mit einigen Liedern in fröhlicher Runde im angrenzenden Vereinsheim fand dieser schöne Liederabend ein gemütliches Ende.